



L'espérance de vie est plus longue pour les femmes n° 26

Les femmes âgées ont une espérance de vie restante plus longue que les hommes âgés. Par exemple, une femme âgée de 65 ans en 1997 pouvait s'attendre à vivre, en moyenne, 20 autres années, soit presque quatre ans de plus qu'un homme du même âge. Cette différence est largement attribuable au fait qu'entre 1921 et 1981, l'espérance de vie restante des femmes âgées a augmenté de plus de cinq ans, comparativement à une hausse de moins de deux ans pour les hommes âgés. Pendant la période 1991-1997, cependant, l'espérance de vie restante des hommes

aînés a progressé un peu plus rapidement que celle des femmes du même âge.

Il convient toutefois de mentionner que même si les femmes âgées vivent plus longtemps que les hommes âgés, cette période n'est pas entièrement libre d'incapacités. En fait, une étude récente indique que seulement une des quatre années qu'une femme de 65 ans pourrait s'attendre à vivre de plus qu'un homme âgé serait probablement libre d'incapacité, alors que deux seraient probablement marquées par de graves incapacités.

Espérance de vie des femmes et des hommes à 65 ans, 1921-1997

